



Celebra Ricardo Monreal acuerdo de la Presidenta con Estados Unidos

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- **Ricardo Monreal**, coordinador de legisladores de Morena en la **Cámara de Diputados**, celebró el acuerdo alcanzado por la presidenta Claudia Sheinbaum, advirtió que su bancada buscará conservar la mayoría calificada para defender la soberanía del país y a los migrantes. “Hoy somos mayoría calificada por el pueblo de México, así lo decidió y vamos a luchar por conservar esta mayoría para defender a la patria, para defender la soberanía y para defender a los migrantes que están siendo perseguidos, vejados y violados en sus Derechos Humanos en cualquier parte del mundo en el que se encuentren”.

https://drive.google.com/file/d/14pHUUFJoUFFyBI_1bSRr3z3t59TGKXQ4/view